

# 6月 うさぎぐみ だより

R6年6月1日

うさぎ組になって2か月が経ち、新しいクラスでの生活にも慣れてきて、笑顔いっぱい遊んでいる子どもたち。お部屋では、自分で好きな遊びを選んで遊んでいる姿が見られます。「パズルやりた〜い!」と、パズル等じっくり取り組む遊びも大好きです。15~20ピースのパズルを1人で繰り返し楽しむ子どもも多く、それに影響されて他の子ども「パズルやる!」と、興味を示している様子が見られます。難しいときは、保育者や友だちと一緒に仕上げたりして、出来た満足感を味わっています。また、遊びの中で、「いっしょにあそぼ」「いれて」など、自分から声をかけて友だちとやり取りする姿も少しずつみられるようになってきました。自己主張が強くなり、時には友だちと場所や玩具の取り合いになる場面もありますが、保育者が仲立ちをしたり、関わり方を伝えていくことで、「いっしょにつくろ」「いいよー」と、友だちと関わりながら遊んでいる子どもたちです。

最近はずれたり雨が降ったり、天気の変り変わりが多く、室内で遊ぶ機会が多くなりますが「雨の日も楽しいね」と、そんな声が聞こえてくるような、雨の日ならではの遊びを取り入れて、この時期を楽しく過ごしていきたいと思います。



## <今月のねらい>

- ・手先を使った遊びを取り入れていく。

## <行事・活動内容>

- ・園庭遊び(砂場、滑り台など)・園内散歩
- ・園周り散歩・室内遊び(シール貼り、お絵描き、粘土、新聞紙遊びなど)
- ・誕生会・避難訓練

## ★自分でできるよ!★

朝の支度では自分でコップとひも付きタオルを出し、散歩に行くときは自分で帽子をかぶったり、靴を履いたりする姿が見られるようになりました。自分でやりたい気持ちを受け止め、「できたね」と声をかけるとニコッと笑い、少し得意げな表情を見せてくれます。

時にはやりたくなくて「いや〜」と主張したり、「やって〜」と甘えたりすることもあります。根気よくじっくり関わり、自分でやり遂げた自信や、受け止めてもらった安心感を持ってもらえるようにしていきたいです。



☆6月から分園に新しいお友だち が入りました。よろしくお願ひします。